
Ance Palermo all’assemblea di Sicindustria
per parlare di Pedemontana

26 Marzo 2024
Il  presidente  Giuseppe  Puccio  e  la  vice  presidente  di  Ance  Palermo  Angela
Pisciotta, che è anche nel Consiglio di amministrazione di Camera di Commercio,
hanno partecipato all’assemblea di Sicindustria, nel corso della quale si è discusso
di  infrastrutture  in  Sicilia  e,  in  particolare,  della  Pedemontana  e  della  sua
importanza per lo sviluppo della provincia e dell’intera Regione.
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